

Drachenboot-Festival Dortmund

Am Sonntag den 23. August fuhren wir, unterstützt durch die Mios Piraten, nach Dortmund zum Drachenboot-Festival am Phoenixsee.

4 Rennen über ca. 250m hatten wir vor uns. Das Qualifizierungsrennen für die Einteilung in die Klasse/Cup, zwei Vorläufe und das Finalrennen.

Zum ersten Mal in Dortmund, wussten wir nicht was auf uns zukommt und wie stark die anderen Teams so sind.

Weil es auf die Zeit im Qualifizierungsrennen ankam, versuchten wir eine richtig gute Zeit hinzulegen. Das schafften wir mit der 1,0716er Zeit und rutschen so mit acht weiteren Teams in den Motor-Center Heinen Cup.

Weiter ging es mit den zwei Vorläufen!
Und wieder hieß es, gute Zeiten zu paddeln!
Während alle anderen Teams sich mit Ihren Zeiten verschlechterten,
konnten wir unsere 1,07er Zeit halten und sogar noch einen drauf legen!
Im zweiten Vorlaufrennen mit 1,0688 hatten wir die zweitschnellste Zeit der
Regatta und die schnellste Zeit im zweiten Vorlauf gepaddelt!

Damit waren wir nach drei gewonnenen Rennen im A-Finale der drei besten Teams der Regatta!

Im Finalrennen gegen die Dragon'er und den WDR Dragons kämpften wir um den ersten Platz!

Wieder gaben wir alles, leider hat es für den ersten Platz nicht gereicht, aber der zweite Platz war uns sicher!

So wurden wir bei dieser Regatta Zweiter von 27 Teams!!!



